

# Mutasi Kasat Reskrim dan Kasat Narkoba Polres Simalungun, Ini Acara Sertijabnya

**Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID**

Sep 17, 2024 - 10:36



*Keterangan Photo ; Istimewa*

SIMALUNGUN- Jajaran Polres Simalungun melaksanakan upacara serah terima jabatan di Lapangan Apel Polres Simalungun, Jalan Jhon Horailam Saragih No. 110, Pematang Raya, Kecamatan Raya, Kabupaten Simalungun, Selasa (17/09/2024), sekira pukul 08.00 WIB.

Kegiatan serah terima jabatan tersebut dipimpin Kapolres Simalungun AKBP Choky Sentosa Meliala, S.I.K., S.H., M.H., diikuti seluruh pejabat yang bersangkutan dan dihadiri Ketua Cabang Bhayangkari Ny. Rina Choky Meliala bersama Pengurus Cabang Bhayangkari lainnya.

Informasi diperoleh, serah terima jabatan Kasat Reskrim Polres Simalungun AKP Ghulam Yanuar Lutfi, S.T.K., S.I.K, M.H., mutasi dalam jabatan yang sama di Polres Asahan dan posisinya digantikan AKP Herison Manulang, S.H., sebagai Kasat Reskrim Polres Simalungun.

AKP Irvan Rinaldy Pane, S.H., akan menempati posisi baru menjabat Panit 1 Unit 4 Subdit 2 Ditresnarkoba Polda Sumut dan sebagai pengganti Kasat Narkoba Polres Simalungun diserahkan kepada AKP Henry Salamat Sirait, S.IP., S.H.



Selanjutnya, AKP Lambok Stevanus Gultom, S.H., yang menjabat Kasat Samapta Polres Simalungun dimutasi ke Polres Tapanuli Utara menjabat PS. Kabag Ops Polres Taput dan penggantinya, AKP Rudi Handoko, S.H., M.H., menjabat Kasat Samapta Polres Simalungun.

Kemudian, jabatan Kasat Intel Polres Simalungun, dari IPTU Rido Valentino Pakpahan, S.Kom., M.H., diserahkan kepada IPTU Julvan Purba, S.H., yang sebelumnya menjabat PS. Panit 4 Subdit 5 Ditintelkam Polda Sumut.



Seterusnya, AKP Hengky Bonari Siahaan, S.H., menerima jabatan Kasat Pamobvit Polres Simalungun menggantikan AKP Julianto Simanjuntak dan jabatan Kasat Binmas Polres Simalungun diserahkan kepada AKP Esron Siahaan.



Sementara, jabatan baru IPTU Julianto Simanjuntak, S.H., sebagai PS. Kapolsek Onan Ganjang Polres Humbang. Selain itu, Kapolsek Bosar Maligas AKP Restuadi, S.H., diserahkan kepada IPTU Sonni Gaperkasa Silalahi, S.H.

Lebih lanjut, AKP Restuadi, S.H., mutasi dan menjabat Kapolsek Siantar Martoba Polres Pematang Siantar. Terkait jabatan Kapolsek Bangun kini dijabat oleh AKP Radiaman Simarmata yang menggantikan AKP Esron Siahaan.

Upacara serah terima jabatan ini juga diikuti Wakapolres Simalungun KOMPOL Hendrik Situmorang, M.M., Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Simalungun Ny. Risma Hendri Situmorang beserta Pengurus Bhayangkari Simalungun.

Tampak pula hadir, Kabag Ops Polres Simalungun KOMPOL Martua Manik, S.H., M.H., bersama Kabag SDM Polres Simalungun KOMPOL Gandhi Hutagaol, S.H., dan juga PS. Kabag Ren Polres Simalungun AKP Tugono, S.H., beserta seluruh Kapolsek jajaran Polres Simalungun.

Dalam sambutannya, Kapolres Simalungun, AKBP Choky Sentosa Meliala, menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada para pejabat yang telah melaksanakan tugas dengan baik di Polres Simalungun.



"Pergantian jabatan ini merupakan hal yang biasa dalam institusi kepolisian sebagai upaya penyegaran dan pengembangan karier anggota Polri. Saya berharap para pejabat yang baru dapat segera menyesuaikan diri dan melanjutkan program kerja yang telah direncanakan," ujar AKBP Choky Sentosa Meliala.

Selain itu, Kapolres juga menekankan, agar seluruh personel Polres Simalungun mementingkan sinergi antara dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dan ia juga menyampaikan beberapa hal penting kepada pejabat baru.

"Harapan kita kepada pejabat baru, saat bertugas mampu membawa inovasi dan semangat baru dalam meningkatkan kinerja Polres Simalungun terkhusus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tutup Kapolres.



Upacara serah terima jabatan berlangsung dengan khidmat dan lancar, diakhiri dengan pemberian ucapan selamat kepada para pejabat yang baru oleh seluruh peserta upacara.

Diharapkan dengan adanya pergantian ini, Polres Simalungun dapat terus meningkatkan kualitas pelayanan dan kinerja dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. (rel)